
 
 
 
 
 
 
二○一七年九月十九日  灣 仔 區 議 會 
書 面 問 題  文件第 8 0 / 2 0 1 7 號 
 

致︰灣仔區議會主席  

 

強烈要求「灣仔活動中心」改善流動通訊系統接收及提升安裝WIFI網絡配套 

 

背景︰  

 

「灣仔活動中心」於2010年計劃興建，並於2011年完成興建及使用，提供4個多

用途活動室，予區內團體及機構申請使用。多年來活動中心的使用率非常之高，

包括用於大廈法團會議、推廣活動使用及服務提供等，十分多元化。  

 

唯資訊年代的時代需要，有很多使用者及舉辦活動的持份者都向我們反映，若身

處在「灣仔活動中心」範圍，他們的流動通訊系統接收訊號是零，即所有流動設

備未能接收到任何訊息，簡單而言就是與外界斷絕聯繫；這樣，使他們在使用多

用途活動室期間，在聯絡上或是活動期間都帶來很大的不便。  

 

提問及要求︰  

 

1. 查詢現時「灣仔活動中心」在流動通訊系統接收的情況？  

 

2. 有沒有計劃改善現時「灣仔活動中心」範圍內，流動通訊系統的接收？  

 

3. 要求改善「灣仔活動中心」範圍內整體的流動通訊系統接收。  

 

4. 要求提升「灣仔活動中心」網絡系統，安裝WIFI網絡，以切合通訊資訊年代

的需要。  

提呈人︰鍾嘉敏議員 李均頤議員  

周潔冰議員 鄭琴淵議員  
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